



SNUipp
FSU

SGEN
CFDT

SE
UNSA

SNUDI
FO

PAS
Udas

Déclaration liminaire intersyndicale à la CAPD du 02 juin 2015

Madame la Directrice académique,

Nous avons été confrontés, plusieurs fois cette année, à des situations de collègues particulièrement préoccupantes.

En cause, trois raisons principales, que nous avons parfois déjà soulevées dans des déclarations antérieures ou en instance :

- des pratiques d'IEN qui déstabilisent les collègues
- des lenteurs administratives (dont la responsabilité ne saurait être imputée aux personnels de la DSDEN) ou un manque de considération dans la gestion de certains de nos collègues
- un traitement insatisfaisant des conflits et de la situation des victimes

Nous déplorons ces dysfonctionnements qui peuvent altérer gravement la santé de nos collègues et participent d'une organisation du travail inadaptée et inattendue dans un métier comme le nôtre, où la confiance et la bienveillance à l'égard de tous les personnels doivent primer.

Nous sollicitons donc une audience intersyndicale pour développer les trois points mentionnés ci-dessus.

Nous demandons également que les commissions ayant trait à la carte scolaire et à la phase d'ajustement du mouvement se tiennent dans les trois semaines à venir, afin de permettre une prise de fonction plus sereine des collègues nouvellement nommés et une affectation des TRS avant la sortie des classes.